

スイングジャズに魅せられて

年末恒例の婦民コンサート、今年は楽しく軽やかにスイングジャズ、題して「スイングスイング」

が終わってビバップの時代になると、廃れてしまったように見られている楽器なのです。でも、今もスイングジ

津国際音楽アカデミー、その他国内外のマスタークラス、公開レッスンなどで研鑽をつんできました。現在は、

いに、ライオン音楽ビヤプラザなどに出演する中での「一重にお客様のリクエストです」との答え。結成八十年を超えるビッグバンド・ブルースカイオーケストラとの出会いや二

出演は、武田将さん
(ピープラフォン)、袴塚
淳さん(ピアノ)、小高
正志さん(ベース)、八
城邦義さん(ドラム)、
そして上田暁紀子さん

す。代表して

上田亞紀子さんにはスイングの魅力を語つていただきました。

ヤズまでの古い時代の
ジャズを大事にしてい
るプレイヤーが多いん
ですよ」

数少ないマルチクリアネットプレイヤーとしてジャンルを超えて活躍中ですが、もともとは

ユーローリングズスタイルのトライショナルなクラリネット奏者・後藤雅広さんの手ほどき

「クラリネ
ットといふ樂
器は、ベニー
・グッドマン

上田さんは、東京音楽大学楽器科卒業。フランスに短期留学、草

クラシックの演奏者なのです。「なぜスイングジャズに?」との問

きを受け、スイングに
目を開かれました。



クラリネット奏者

上田亜紀子さん

した。高校の吹奏楽部の活動の中で「クラリネットが一番自分に向いているように思えて」、音大も最初からクラリネット科に。

「婦民コンサートでの演奏曲目は、「世界は日の出を待っている」「スター・ダスト」「あなたの思い出」など。「武田さんも橋塚さんも小高さんも八城さんも、個性と経験豊かな演奏者です。聴いてください」と上田さんは力をこめました。